

Nomor : 06/PAN.PJL-EDC/ITE-I/UND/2020
 Lampiran : -
 Sifat : Segera
 Hal : **Presentasi Metode Pelaksanaan Pekerjaan**

22 Juni 2020

Yth.

Peserta Penawaran

Pengadaan Pekerjaan Jasa Lain *Enhancement* Data Center PT Jasa Marga (Persero)Tbk

Sehubungan dengan kegiatan Evaluasi Teknis untuk **Pengadaan Pekerjaan Jasa Lain *Enhancement* Data Center PT Jasa Marga (Persero)Tbk**, dengan ini kami mengundang Bapak/Ibu/Saudara untuk dapat mengikuti kegiatan Presentasi Metode Pelaksanaan Pekerjaan yang merupakan salah satu tahap penilaian dari Evaluasi Teknis pekerjaan dimaksud.

Dalam rangka antisipasi serta pencegahan penyebaran Virus COVID-19, dan saat ini masih dalam masa transisi Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB), Presentasi Teknis akan dilakukan secara online melalui sarana aplikasi media elektronik (Zoom). Link Zoom akan diinfokan kemudian melalui email yang dikirim oleh panitia ke email masing-masing penyedia jasa yang terdapat di LPSE.

Adapun kegiatan Presentasi Metode Pelaksanaan Pekerjaan tersebut akan dilaksanakan dengan Jadwal Presentasi dan ketentuan sebagai berikut :

NO	Peserta Penawaran	Hari/Tanggal	Waktu (WIB)
1	PT. PACKET SYSTEMS INDONESIA	Rabu, 24 Juni 2020	13.30 - 14.15
2	PT. SISINDOKOM LINTASBUANA		14.30 – 15.15

Keterangan :
 -Semua Tenaga Ahli/personel (sesuai dengan dalam persyaratan KAK) dan Dukungan Manajemen **WAJIB HADIR** mengikuti kegiatan Presentasi
 -Agar hadir tepat waktu, sehingga dapat memaksimalkan waktu yang diberikan selama 45 menit untuk Presentasi dan tanya jawab
 -Penyedia Jasa agar mengirim Dokumen File I (Administrasi dan Teknis) yang sudah di upload ke LPSE dan Jaminan Penawaran ASLI pada hari Selasa tanggal 23 Juni 2020, di tujukan ke :
Panitia Pengadaan Pekerjaan Jasa Lain *Enhancement* Data Center PT Jasa Marga (Persero)Tbk
 d/a :Plaza Tol Taman Mini Indonesia Indah, Jakarta Timur 13550

Demikian Kami sampaikan, atas perhatiannya diucapkan terima kasih.

Ttd
 Panitia Pengadaan

 Indonesia Highway Corp

Tembusan:
 Anggota Panitia Pengadaan